

56 Kinder auf Festspiel-Tour in Langenargen

"Der Räuber Hotzenplotz" von Otfried Preußler sorgte für viel Spannung

Für 56 Schülerinnen und Schüler, samt Lehrkräften und Begleitpersonen, war der Besuch des Sommertheaters in Langenargen ein besonderes Erlebnis. Die "Langenargener Festspiele", die in der Konzertmuschel im Schloßpark am Bodenseeufer stattfinden, sind dieses Jahr wieder mit zwei Klassikern am Bodensee auf der Bühne. Einer davon ist das bekannte Familienstück "Der Räuber Hotzenplotz" von Otfried Preußler, das die Kinder mit Spannung verfolgten. Das Hohentenger Bauunternehmen Löffler, als Hauptsponsor der Festspiele, hatte dazu eingeladen und den Schülerinnen und Schülern eine große Freude bereitet.

Drei Schulklassen der Grundschule Tettang-Kau machten sich auf den Weg in die benachbarte Bodenseegemeinde Langenargen. Gespannt verfolgten die Schülerinnen und Schüler, deren Lehrkräfte und Begleitpersonen sowie Lena Scherer und Anika Möller vom Hohentenger Unternehmen das zweistündige, spannende und abenteuerlustige Theaterstück. Es rief bei allen Begeisterung hervor, was nicht zuletzt auf das professionelle Theaterensemble zurück zu führen war. Es war die perfekte Unterhaltung, wo Spannung, Humor und eine entsprechende musikalische Untermalung ein facettenreiches Schauspiel ergaben.

Danach hatten sich die Schüler etwas Entspannung verdient. Versorgt mit Butterbrezeln und Getränken - in Unterstützung durch das Hotel Seeperle in Langenargen - durften sie sich danach auf einem Spielplatz am schönen Bodenseeufer austoben. Gegen 14 Uhr wurde die Heimreise angetreten. Für Geschäftsführer Manfred Löffler als Hauptsponsor der Langenargener Festspiele war es wichtig, Kindern aus unserer Region einen schönen Ausflugstag, gepaart mit spannender Unterhaltung, zu bescheren.

Das Familienunternehmen ist seit über 25 Jahren in der Region Bodensee-Oberschwaben als Bauunternehmen und Bauträger tätig. Löffler baut in solider, energieeffizienter Bauweise modernste und nachhaltige Wohnungen - mit langjähriger Erfahrung, sehr hohem Qualitätsanspruch und in Zusammenarbeit mit regionalen Handwerksbetrieben. Aktuell steht in Tettang-Kau wieder ein großes Projekt auf der Startgeraden, auch in Kressbronn, Immenstaad und Ravensburg entstehen nachhaltiger und innovativer Wohnungsbau. Das Bauunternehmen ist stolz auf seine über 90 Mitarbeitenden, denn sie prägen das weitbekannte und gute Ansehen des Betriebes.



Bildunterschrift:

Am schönen Bodenseeufer entstand dieses tolle Erinnerungsfoto vom Sommertheater mit den Schulklassen der Grundschule Tettang-Kau sowie deren Lehrkräften und Begleitpersonen. Vom Bauunternehmen Löffler waren Organisatorin Lena Scherer (Eventmanagerin) sowie Anika Möller (Auszubildende als Immobilienkauffrau) mit von der Partie.